



NUEVO EJERCITO

ÓRGANO DE LA 47 DIVISION



Núm. 11.-24 oct. 1937

Al tomar el mando de la 47 División dedico un saludo cordial a sus heroicos soldados, Jefes, Comisarios, y Oficiales, en el que pongo todo mi espíritu de viejo militar y veterano defensor de la República. Un saludo entusiasta en el que hago patente mi fuerte voluntad en convertir a la 47 División en una unidad perfectamente organizada, donde el ambiente de estudio y superación vaya unido a un concepto elevado del honor militar, que se identifica hoy con el honor patrio y que exige de todos nosotros el ser duros e inflexibles hasta con nosotros mismos, como único medio para poder derrotar a las fuerzas de la invasión.

Así lo deseo yo, así lo piden nuestros soldados, a quienes no les importa morir cuando saben que se les conduce al triunfo, y así tendrá que ser si los Comisarios, Jefes y Oficiales corresponden a mi entusiasmo con su esfuerzo, que no puede tener regateo ni descanso hasta la consecución de la victoria final.

